



令和3年8月31日
 田島わくわく保育園
 担任 佐々木・五十嵐
 飛田野・泉田
 山田

夏の思い出と共に、なんだか一回り大きくなったような、たくましくなった姿で遊んでいる子どもたち。秋が近づいている中、まだまだ暑いですが暑さに負けず元気いっぱいです！

お盆明けから天候に恵まれず、大好きな水遊びはお休みの日が続いて残念でしたが子ども達は夢中になって水遊びを楽しんでいました。

これからは、夏の暑さで身体も疲れやすく、体力も消耗しやすい時期でもあります。水分補給をしっかりとし体調に気をつけていきたいと思います！！



「おじいちゃん・おばあちゃんありがとう♥」の製作をしました！



両手の平に赤や青、緑や黄色の絵の具をつけ、画用紙の上で「ぬりぬり♪まぜまぜ♪」と色が混ざるように塗ると、キレイな紫や黄緑色になり、ぶどうの色に大変身！保育者がぶどうの形に切ると、「ぶどう！」と言ったり、「あーむ！」と食べる真似をしたりして、ぶどうの完成を喜んでいました。

とても美味しそうなぶどうを飾った色紙を、大好きなおじいちゃん・おばあちゃんにプレゼントする日が楽しみです！



8月の製作をしました！

白画用紙の上にクレヨンで模様を描き、その上から絵の具を塗ってはじき絵をしました。クレヨンが上手に持ちトントンとしたり、線・丸などを描いたりして楽しんでいました！

絵の具では保育者が「何色がいい？」と聞くと自ら指をさし、色を選んでいました！とても美味しそうなアイスが完成しました❄️



小麦粉の感触遊びをしました！

保育者がテーブルの上に小麦粉を置くと「なんだろう…？」という表情の子どもたち。保育者や友だちが触ってみせると徐々に興味を示し、とても楽しそうに遊んでいました！！プニプニと柔らかい感触に大喜びで、触ったり、ちぎったり、叩いたりしていました。

